

## Partido Nacional pide aclaraciones sobre la contaminación en las costas de Montevideo

Principal



Publicada el: 31/01/25	Visitas: 43
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 7	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/partido-nacional-pide-aclaraciones-sobre-la-contaminacion-en-las-costas-de-montevideo\\_16384.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/partido-nacional-pide-aclaraciones-sobre-la-contaminacion-en-las-costas-de-montevideo_16384.php)

**PARTIDO NACIONAL  
PIDE ACLARACIONES  
SOBRE LA  
CONTAMINACIÓN EN  
LAS COSTAS DE  
MONTEVIDEO**

*Principal*

*Partido Nacional pide aclaraciones sobre la contaminación en las costas de Montevideo*

**El Partido Nacional solicita explicaciones sobre la situación de la contaminación en las costas montevideanas.**

## **Convocatoria urgente del Partido Nacional a la Intendencia de Montevideo por contaminación en playas**

El Partido Nacional ha convocado de manera urgente a las autoridades de la Intendencia de Montevideo para que brinden explicaciones sobre los niveles de contaminación detectados en las playas de Pocitos, Buceo y Santa Catalina, así como la ausencia de advertencias a la población.

Según información publicada por El Observador, durante la pasada temporada estival, estas tres playas superaron el límite máximo de enterococos, un género de bacterias utilizado para medir la presencia de materia fecal en el agua.

Cuando la concentración de estas bacterias excede determinados niveles, el riesgo de contraer enfermedades se incrementa notablemente.

Los datos proporcionados por la Intendencia indican que las playas mencionadas no debieron haber sido habilitadas en gran parte de la temporada pasada.

El edil del Partido Nacional, Javier Barrios, expresó que los valores reportados por la comuna no se alinean con los parámetros establecidos por la Organización Mundial de la Salud ni con la legislación vigente.

Barrios afirmó: "En la temporada pasada, el 56% de los casos indica que la playa de Pocitos debería haber estado inhabilitada debido a la superación de los niveles permitidos.

La población no tuvo conocimiento de esto, y lo más preocupante es que estamos hablando de informes del año pasado.

" Además, el edil cuestionó los criterios aplicados para determinar qué playas están habilitadas y solicitó a la Intendencia la publicación de los resultados recientes de los análisis semanales del agua en Montevideo.

El Partido Nacional propondrá que la Intendencia comparezca ante la Junta Departamental para ofrecer explicaciones y hacer públicas las cifras actualizadas sobre la calidad del agua en las playas de la capital.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# PARTIDO NACIONAL PIDE ACLARACIONES SOBRE LA CONTAMINACIÓN EN LAS COSTAS DE MONTEVIDEO

*Partido nacional pide aclaraciones sobre la contaminación en las costas de monteideo*

## Tags

*explicaciones, monteideo, temporada, pocitos, partido, urgente, barrios, intendencia, habilitadas, nacional, niveles, bacterias*

## Noticias relacionadas

- 4.3 \*** *La directora de Medio Ambiente de la Idm confirma que todas las playas de Maldonado son seguras para disfrutar de un baño refrescante*
- 4.6 \*** *Contaminación en las playas de Concordia: una preocupación ambiental, mientras que los balnearios de Colón y Paysandú mantienen niveles aceptables*
- 3.5 \*** *Aparecen tortugas marinas en nuestras costas: La Ong Karumbé pide ayuda y aconseja no devolverlas al mar sin aviso previo*
- 4.4 \*** *Alejandro Stipanivic brindó su respuesta a la ministra de Industria, ofreciendo "aclaraciones fundamentales" sobre su vínculo comercial con Hif*
- 3.6 \*** *Maldonado: preocupantes hallazgos de bacterias fecales en playas, pero la Intendencia garantiza su seguridad para el baño*
- 3.7 \*** *Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido*
- 4.4 \*** *Tensión en la arena: Im y oposición cruzan opiniones por el informe de contaminación en playas locales*

**4.0 \*** *Montevideo confirma que 19 playas de la ciudad están listas y seguras para disfrutar de un buen baño*

**4.3 \*** *Marineros de las playas de Montevideo exigen el pago de sus salarios atrasados; la Armada y la Imm responden a la situación*

**3.8 \*** *Lema cuestiona a la Imm por su manejo de información sobre las playas y reclama más empatía; la comuna ofrece su respuesta*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo